

El hecho contra el mandatario ocurrió esta mañana en la vía, que de Popayán conduce a su población.

Carlos Alberto Vela, alcalde del municipio de El Tambo fue blanco este martes de un atentado del que por fortuna salió ilesa.

Todo se presentó cuando el mandatario se dirigía desde Popayán a su municipio, ubicado a 40 minutos de la capital caucana, en su camioneta; siendo aproximadamente las 8 y 30 de la mañana, fue detonado un explosivo ubicado a un costado de la vía, justo cuando el vehículo pasaba por el corregimiento Zarzal.

La detonación del artefacto, del que aún no se establece que tipo de explosivo contenía, fue generada a unos 20 metros del carro oficial en el que se transportaba Vela. El burgomaestre regresaba al municipio de El Tambo, procedente de Popayán luego de haber asistido a un desayuno de trabajo con trabajadores de la empresa Cartón de Colombia.

En declaraciones entregadas a El Nuevo Liberal, el alcalde manifestó que no había sido blanco de amenazas o intimidaciones en los últimos meses, pero que la situación de su municipio es demasiado preocupante.

Por su parte Silvia Vela, hermana del funcionario, y gestora social de El Tambo, le dijo a una emisora local que fue un milagro que el Alcalde se librara de morir puesto que el carro en el que se moviliza no es blindado, y que en gran parte fue clave la pericia del escolta y conductor que no perdió el control del automotor, logrando avanzar hasta llegar a su destino.

<http://www.agendapropia.com/index.php/hoy/1897-alcalde-de-el-tambo-cauca-se-salva-en-atentado-con-explosivo>